
REQUERIMENTO 060/2024 
 

 
Ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sanharó 
 
 

O vereador, que o presente subscreve, requer que após a tramitação regimental seja 

encaminhado Ofício ao Exmo. Prefeito do Município, Sr. César Augusto de Freitas, 

considerando a importância da manutenção adequada dos espaços públicos destinados ao 

bem-estar e à prática de atividades físicas pela população, venho requerer ao Prefeito 

Municipal que providencie a poda das árvores localizadas na academia das cidades. 

A referida academia, enquanto espaço de promoção da saúde e do lazer, deve oferecer 

condições seguras e agradáveis para o seu uso pela comunidade, no entanto, a falta de poda 

adequada das árvores pode representar um risco à segurança das pessoas frequentadoras, 

bem como comprometer a estética e a funcionalidade do local. 

Dessa forma, solicito que o Executivo Municipal tome as medidas necessárias para 

realizar a poda das árvores na referida academia, garantindo assim um ambiente mais seguro 

e agradável para a prática de atividades físicas por parte dos/das munícipes. 

 

Sala das Sessões, 2 de maio de 2024. 
 
 
  

Cordialmente, 
 
 
 

__________________________________ 

 Kleiton Jonas Nunes de Freitas 
Vereador 


